

Großer Fußballtag mit 66 Mannschaften

Tag des Jugendfußball: am 1. Mai im Weezer Sportzentrum

WEEZE. Es gibt Traditionen, an denen es sich festzuhalten lohnt. Das der Tag des Jugendfußball im Fußballkreis 8 Kleve-Geldern in Weeze stattfindet, ist so eine Tradition. Neu ist in diesem Jahr allerdings der Termin, denn erstmals wird diese Veranstaltung am 1. Mai ausgetragen. „Das hat sich in vielen anderen Kreisen bewährt“ begründet der Kreisjugendobmann (KJO) Ferdinand Karos diese Entscheidung des Kreisjugendausschusses (KJA). Nach der Saison nutzen viele Mannschaften die Wochenenden für Abschlussfahrten, weiß der erfahrene Funktionär.

Am Tag der Arbeit werden 66 Mannschaften aus dem ganzen Kreis Kleve in Weeze an den Start gehen. Alleine 36 Bambini-Mannschaften werden auf der Platzanlage an der B9 um Tore, nicht aber um Punkte kämpfen. Denn Tabellen und Platzierungen sind im Bambini-

Fußball im Kreis Kleve-Geldern seit Jahren tabu. „Der Spaß am Spiel soll im Mittelpunkt stehen“, so Günter Servaes, der als Urgestein im Kreisjugendausschuss seit vielen Jahren für die Bambini-Veranstaltungen

verantwortlich ist. Am Ende haben alle Kindern gewonnen und bekommen einen kleinen Preis.

Um Platzierungen und Pokale kämpfen morgens ab 10 Uhr je zehn E- und F-Junioren-Teams in zwei Fünfer-

Gruppen um die Siegerpokale. Um 13.30 Uhr folgen dann die D-Junioren, die ebenfalls in zwei Fünfer-Gruppen ihren Sieger ausspielen. Parallel dazu findet der Bambini-Treff statt.

Verantwortlich für den Tag des Jugendfußball ist der Kreisjugendausschuss, Ausrichter ist die Jugendabteilung des TSV Weeze. Gerade für das Team um Jugendleiter Guido Koenen hat Ferdinand Karos nur lobende Worte übrig: „Die Veranstaltung ist jedes Jahr erstklassig vorbereitet. Und: Den ganzen Tag packen Trainer, Betreuer und Eltern mit an.“

Zusätzlich zu den Parkplätzen an der B9 besteht die Möglichkeit, gegenüber der Sportanlage an der L5 (Uedemer Straße) zu parken. Da für die Vielzahl an Mannschaften nicht genügend Umkleidekabinen zur Verfügung stehen wird empfohlen, bereits umgezogen nach Weeze zu reisen.



Das ist das Ding: Die F-, E- und D-Junioren spielen in ihren Turnieren mit je zehn Mannschaften die Siegerpokale aus.